
  
Herr Lange zur Fahrradampel Frankestraße 

__________________________________________________________________________ 

 
Bezugnehmend zur Fahrradampel am Frankeplatz, vom Waisenhausring kommend, sagte er Lange, 
dass das Bestätigungssignal kaputt ist und die Ampel ungünstig angebracht ist. Er regte eine Prüfung 
an, verbunden mit der Prüfung einer Installation einer kleineren, für Radfahrer gut ersichtlich, 
angebauten Ampel. 
 


